

Ludwigshafen, im Juni 2020

**Liebe Gläubige der Pfarrei Hl. Franz von Assisi,**

seit ein paar Wochen haben wir mit einem eingeschränkten Gottesdienstangebot begonnen. Nach wie vor sind Einschränkungen zu beachten und wöchentlich erreichen uns neue Dienstanweisungen aus Speyer.

Rückblickend haben wir festgestellt, dass die Öffnung für die Gottesdienste gut geklappt hat, obwohl die Vorbereitungszeit recht knapp war. Aus den Gemeinden erhielten wir positive Rückmeldungen.

Um die Wünsche aus den Gemeinden zu berücksichtigen, haben wir uns dazu entschlossen, das Angebot an Gottesdiensten zu erweitern. Auch Andachten und die Möglichkeit zur Anbetung des Allerheiligsten sind wieder möglich.

Zusätzlich zum bereits bestehenden Angebot wird es ab 13.06.2020

in der Kirche Maria Himmelfahrt	sonntags die 11.00 Uhr Messe dienstags und donnerstags die Abendmesse um 19.00 Uhr
---------------------------------	--

in der Kirche Heilige Familie	samstags um 17.30 Uhr die Vorabendmesse geben.
-------------------------------	---

In der Kirche Christ König bleibt es bei dem Angebot der Vorabendmesse freitags um 19.00 Uhr und der Messe sonntags um 10.30 Uhr.

In der Kirche St. Cyriakus besteht mittwochs von 18.30 Uhr bis 19.30 Uhr und sonntags von 9.30 Uhr bis 10.30 Uhr im Rahmen der offenen Kirche, die Möglichkeit für ein stilles Gebet (keine Anmeldung erforderlich). Der Gemeindeausschuss St. Cyriakus wird sich nächste Woche treffen, um die Möglichkeit von Gottesdiensten zu besprechen.

Liebe Gläubige, mit diesem Angebot berücksichtigen wir alle Wünsche aus den Gemeinden. Bitte beachten Sie, dass die Anmeldepflicht zu den Gottesdiensten und Andachten weiterhin besteht.

Gottesdienste und Andachten sind nach wie vor nur möglich, wenn ein Empfangsdienst vorhanden ist und die geltenden Hygienevorschriften eingehalten werden. Für die Einhaltung der Hygienevorschriften sind die Vorsitzenden der Gemeindeausschüsse verantwortlich. Herzlichen Dank an die Gemeindemitglieder die uns beim Empfangsdienst unterstützen.

Nach wie vor ist die Gesamtsituation nicht einfach. Was unser Gottesdienstangebot betrifft, gehen wir langsam zur Normalität über. Was die begrenzte Teilnehmerzahl, den Mund-Nasen-Schutz, Empfangsdienst und die Hygienevorschriften betrifft, leider noch nicht.

Bei allem haben wir nicht nur die Dienstanweisungen der Diözese Speyer, sondern auch die Pandemiepläne/Hygienepläne der Stadt Ludwigshafen bzw. des Landes Rheinland-Pfalz zu berücksichtigen.

Aktuell darf ab 10.06.2020 am Platz in der Kirche der Mund-Nasen-Schutz abgelegt werden. Beim Gang zum Platz, zur Kommunion und zum Ausgang muss dieser wieder getragen werden.

Der Gemeindegesang ist ab sofort untersagt.

Weitere Änderungen der Vorschriften werden schnellstmöglich beraten und umgesetzt. Wir bitten dennoch um Ihre Geduld dafür, dass wir nicht immer von heute auf morgen Änderungen übernehmen oder Entscheidungen treffen können. Es sind Beratungen und Abstimmungen erforderlich und Verantwortlichkeiten zu klären.

Der Vorstand des Pfarreirates ist im ständigen Austausch untereinander und im Austausch mit dem Pastoralteam.

Aktuelle Informationen erhalten Sie auch bei den Vorsitzenden der Gemeindeausschüsse.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute und bleiben Sie Gesund

Birgit Bastian  
Vorsitzende des Pfarreirates